

第1学年通信

空を見上げて



臨時休業 2号

令和2年 3月23日(月)
郡山市立富田中学校第1学年
文責：1学年主任 白石田洋子

1年生が修了！新2年生に向けて頑張きましょう

1学年228名の生徒のみなさん、進級おめでとうございます。新型コロナウイルス感染の影響で、みなさんにとっては突然のお休みになってしまいましたが、進級も決まり、2年生になる日が確実にそこまでやってきています。異例の長期休業になってしまい、1年生で積み上げた学習や富中生としてのマナーなど、忘れてほしくない大切なことが、新学期にしっかりと発揮できるかが何よりも気がかりです。残りの休業中には、自分たちの身に付けた学校生活の様子をシミュレーションし、新入生のお手本となる生活を送れるようにしてほしいと思います。先輩になるみなさんの姿を楽しみにしています。始業式には元気にお会いしましょう。

〈新学期はじめの予定〉 3/23現在の予定ですので、変更もあります！詳しくはHP、メールで確認下さい

月 日(曜日)	日課	給食	行事など	下校
4月 6日(月)	特別	-	着任式 始業式 入学式(参加しません)*クラス発表	
4月 7日(火)	B	弁当	学年時間割~15日 補助教材購入	
4月 8日(水)	B	弁当	交通安全教室	
4月 9日(木)	A	○		
4月10日(金)	B	○	新入生歓迎会 身体測定	
4月11日(土)	-	-		
4月12日(日)	-	-		

4月6日(月)の日程は、後日HPやメールでお知らせ致しますので、そちらを見て、ご準備ください！また、クラス発表は、昇降口に7:40に掲示します。名簿でクラスと出席番号を確認し、新しいクラスに入ってください。

「1年間の振り返りと2年生の抱負」 ~「修了式」で発表する予定のものでした~

6組 曲山 滯

去年の4月、入学したばかりだと思っていましたが、残りわずかで次の学年へと進級してしまいます。

私たち1年生は『けじめ・敬意・挑戦 ~育てよう3つの心、やればできる生徒』というスローガンに向かって生活してきました。この一年を振り返ってみると、私たち1年生は行事を通して大きく成長することができました。10月に行われた自然体験学習では、班ごとに話し合っ決めてものを作り、それをみんなで食べることで班の仲が深まりました。また「榎祭」では、はじめての文化祭でしたが、クラスのみんなが一丸となって目標に向かって頑張ることができました。どのクラスも「優秀賞」をねらい、競い合っ日々練習に励んでいました。この1年で大切だと思ったことは「挑戦」です。以前行われた増田太郎さんのコンサートで、「何事にも挑戦することが大切だ」とおっしゃっていた言葉を聞いて、できる限りのことは何でも挑戦してみようという前向きな考えをもつことができました。どうせやっても無理だからではなく、失敗するかもしれないけれど、一度経験してみようと思っことで、新しい発見や良い経験になったと思っます。

2年生になると私たちは先輩になります。1学年の良い面を生かしながら、改善すべきところはしっかりと改善し、新入生のお手本になるように生活していきたいです。3月2日の今年度最後の全校集会では、校長先生が「自制」「工夫」「相談」について話してくださいましたので、この3つの言葉を心に留めて、残りの春休みには実行していきたいです。1年生のみなさん、新2年生として良いスタートがきれるよう、がんばりましょう。

学年担当の先生方のあいさつ

<p>学年主任：白石田洋子</p>	<p>1組担任：鈴木 庸一</p>	<p>2組担任：大浦咲友子</p>	<p>3組担任：柝沢由紀子</p>
<p>1年は、あっという間でしたね。少しずつ、中学生らしくなっていく君たちを頼もしく思っていました。成長してゆくみんなの姿が大きな喜びです。😊 新2年生でも、ぜひ、自分の成長を実感できるよう頑張ってください！</p>	<p>楽しく授業や生活ができたのも皆さんのお陰です。4月からは、さらに「良い学年」になるよう全員で頑張っていきましょう。先輩として、富田中の中心としての活躍を期待しています。</p>	<p>1年間理科の授業を真剣に受けてくれてありがとうございました。授業での反応や一生懸命実験をする姿をみて、とてもやりがいを感じました。これからも楽しみながら学習してくださいね！</p>	<p>ご進級おめでとうございます。今年度はとても楽しい時間を過ごすことができました。なぜならみんなの一生懸命に生きている姿に触れることができたからです。ありがとうね。</p>
<p>4組担任：山川 晃広</p>	<p>5組担任：大森さとみ</p>	<p>6組担任：曾根 幹二</p>	<p>6組担任：市橋 保司</p>
<p>1年間、あっという間でしたね。この1年間で成長できたことは何でしょうか？ある人は、自信をもって2年生に！いや、ちょっと…という人は、それを2年生の目標として頑張りました！</p>	<p>1年生修了おめでとうございます。大変な時期ではありますが、こんなときこそ健康で、前向きに2年生へ向けての準備をしてください。頼られる先輩になれるよう応援しています。</p>	<p>1年間ありがとうございました。環境が変わり、いろいろな体験をして、成長したと思います。学んだことに磨きをかけて、2年生になってからもさらに頑張りましょう。</p>	<p>毎日が緊張続きの1年間だったかと思います。毎日の過ごし方の大切さを実感していることと思います。4月からは中堅学年として悔いのないように過ごしましょう。</p>
<p>7組担任：松本由里子</p>	<p>8組担任：伊藤 真一</p>	<p>副担任：富田 修</p>	<p>副担任：三部まゆみ</p>
<p>7組は個性的で毎日がハラハラ・ドキドキで刺激的でした。3学期にやり残した事があったので本当に残念です。英語の授業は、どのクラスも素直で明るくて、頑張り屋が多かったです。2年生でも頑張ってください。</p>	<p>8組の皆さん、この1年間、榎祭や芋煮会、毎日の何気ない日々がたくさん楽しい思い出ができましたね。ありがとう。休校中の432,000秒は充実できましたか。2年生への準備をしっかりと6日を迎えようね。「保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。」</p>	<p>社会科の時間を楽しみにしている生徒も多くなってきたように感じました。後輩から信頼される2年生にふさわしい言動で新学期を迎えてください。誰にも負けない、自分だけが持つ良さを大いに伸ばしてほしい。</p>	<p>1年は早いものであっという間でした。音楽の最初の授業での校歌を一生懸命に覚えようとする姿今でも覚えています。2年生に進級しての皆さんの活躍を期待しています。</p>
<p>えのき担任：長谷川光恵</p> <p>おうちでニュース観ていますか？今、世の中でのどんなことが起こっているのか、ちゃんと情報を得ていますか？そしてその情報について自分の考えを持っていますか？ピンチはチャンス、どんな時も。</p>	<div style="text-align: center;">  <div style="border: 1px solid purple; border-radius: 15px; padding: 5px; display: inline-block;"> <p>お世話になりました</p> </div> <p>一年間、保護者の皆さまには、教育活動にご理解・ご協力を賜りまして、誠にありがとうございました。</p> <p>新年度におきましても、子どもたちの健やかなる成長を願い、新学年教職員一同熱意をもって取り組んで参りたいと思います。</p> </div>		

